

活躍人訪問



「元気な子どもたちの姿が見たい」と話す川名会長

■会員の活動

北部先輩子若龍会は、平成24年目となりました。毎年、安達太良神社秋季例大祭に先輩子の太鼓台を運行します。現在は、18歳から35歳までの約50人が加入していて、先輩子を子どもたちに教え歴史と伝統・文化を継承すること、世代の違う会員同士が縦つながりを持ち青少年の健全な育成を目指すこと、祭りでの子どもたちのかげ声で感動を与える、地域文化の活性を図ることの3本の柱を目指して活動しています。先輩子の練習は7月から始め、祭りが近づくごとに練習にも熱

会長 川名 邦朋さん

北部先輩子若龍会は、平成24年目となりました。毎年、安達太良神社秋季例大祭に先輩子の太鼓台を運行します。現在は、18歳から35歳までの約50人が加入していて、先輩子を子どもたちに教え歴史と伝統・文化を継承すること、世代の違う会員同士が縦つながりを持ち青少年の健全な育成を目指すこと、祭りでの子どもたちのかげ声で感動を与える、地域文化の活性を図ることの3本の柱を目指して活動しています。先輩子の練習は7月から始め、祭りが近づくごとに練習にも熱

■会長としての思い

今年はいつも通りに行われます。祭りですね（笑）。今は祭り以外のことは考えられません。とにかく10月の祭りが終わるまでは、祭り人間として生きて行きます。

今年はいつも通りに行われることを願い、若龍会全員が一丸となつて祭りを盛り上げたいと思っています。そして、子どもたちの大好きな声が町中に響き渡り、元気な本宮を取り戻すことができました。

今年はいつも通りに行われることを願い、若龍会全員が一丸となつて祭りを盛り上げたいと思っています。そして、子どもたちの大好きな声が町中に響き渡り、元気な本宮を取り戻すことができました。

が入りります。その他のにも、月に1回程度会員が集まり、祭りに向けての準備や情報交換などを行っています。また、若龍会に参加したい方は、どなたでも参加できます。ぜひご連絡ください。

が入りります。その他のにも、月に1回程度会員が集まり、祭りに向けての準備や情報交換などを行っています。また、若龍会に参加したい方は、どなたでも参加できます。ぜひご連絡ください。

■私の趣味

ひよこクラブは、とっても楽しいですよ。

ひよこクラブは、とっても楽しいですよ。

fm motCom 秘情報

あの声は、私です…



《パーソナリティ紹介》

◆ラジオネーム：

YokoPooh!

◆本 名：

佐々木 洋子

◆出 身：

本宮市本宮

◆趣 味：音楽・美術品鑑賞・おいしい物を食べること・合唱・琴

◆担当番組：今夜も んだ NIGHT！
(毎週木曜日 午後5時00分～)

◆リスナーに一言：
いつもの生活がちょっと楽しくなるような事柄をお届けしたいと思っています。



消防署見学（上）と警察署見学（下）



本宮市の皆さんを紹介するページ

みんなのひろば

私の随想録

「幼なじみ」

私は、本宮市で生まれ、高校生まで本宮市で過ごしました。五百川小学校、本宮第二中学校を卒業し、高校は福島市にいましたが、25歳の頃、地元本宮市に戻ってきました。当



○今月の人

遠藤 琢也さん

ENDO TAKUYA
(仁井田字東町)

消防団活動にいそしみ、現在はラッパ副隊長を務めています。

時間を見つけては、大型バイクでツーリングに行くのが楽しみと話す遠藤さんです。

初は、数年間地元を離れていたということもあり、小学校、中学校の同級生や先輩・後輩とは疎遠になってしまっていました。しかし、30歳の頃、地元消防団に誘っていたとき、入団すると同時に、当団活動をする小学校・中学校の同級生・先輩・後輩とふれあう機会が増え、いつの間にか「○○君」「○○ちゃん」と少年時代のあとのまま同級生経つても、あのときのまま同級生経つれるということです。歳を重ねるごとに、仕事などを同じで色々な方とお付き合いさせています。また、若龍会に参加すると感じています。地元本宮に戻って、15年以上が経ちますが、幼なじみと食事をしたり、バイクでツーリングに出かけたりする時間は、日常のストレスを忘れて、少年時代に戻れる貴重な時間になっています。

来月は、三瓶みずきさん（白岩字黒内）の予定です。

ひよこクラブは、現在2歳から4歳の子どもたち13人との保護者のクラブであります。毎週火曜日に、糠沢集落センターで活動しています。当クラブの目的は、子育て中のお母さん、お父さん、おばあちゃん、おじいちゃんの仲間づくりや幼稚園入園前の子どもたちのふれあいの場です。子どもは家庭の中だけでなく、たくさんの人とふれあって成長していくいます。大人も子どもと一緒に季節行事、七夕工作やクリスマス会、お誕生会や運動会をしたり警察署見学や消防署見学などもとに活動するクラブです。

ひよこクラブは、10年以上も続いている育児クラブです。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続くようになります。年々会員の人数は減っていますが、これからも長く続けるようになります。

